

## 30 Aniversario de la AER

# La Asociación Española de Renting de Vehículos cumple 30 años adelantando el futuro de la movilidad

**Madrid, 30 de octubre de 2025.**— La Asociación Española de Renting de Vehículos (AER) cumple hoy su **30 aniversario**, desde su fundación, el 30 de octubre de 1995. Tres décadas en las que el renting ha pasado de ser una fórmula minoritaria, a tener una dimensión social que lo convierte en un gran protagonista de la nueva movilidad sostenible, eficiente, y segura de los españoles y en un indicador temprano de las tendencias del mercado.

Este aniversario coincide con otro gran hito del sector, que ha superado, recientemente, el **millón de vehículos en renting en España**, una cifra impensable en los primeros años de actividad; en 1985, cuando el renting arrancó, se contabilizaban 84 unidades y en 1995, año en el que se fundó la Asociación, la cifra ascendía a los 37.531 vehículos. Este crecimiento muestra cómo el renting se ha consolidado como una solución de movilidad, tanto para las empresas como para autónomos y particulares, gracias a la labor desempeñada por las compañías que componen el sector y a todo el ecosistema de servicios. En este sentido, la Asociación aglutina a **18 compañías de renting asociadas** y a más de **140 empresas que son colaboradores asociados**, figura que se creó dentro de la AER en 2010, para dar cabida a los proveedores de servicio y productos asociados al renting.

La Asociación conmemorará este trigésimo aniversario en el marco de su **XIV Convención Anual**, que se celebrará los próximos **19 y 20 de noviembre** en Alcobendas, con el lema «Siempre por los clientes» y que será una gran ocasión de encuentro y celebración para toda la gran familia del renting.



Asimismo, la AER prepara, en el año de su 30 aniversario, una **edición especial de su Informe Anual**, que recogerá una retrospectiva de los 30 años de la historia del renting, los hitos alcanzados y la proyección del sector para el futuro. Para ello, se contará con el apoyo de las instituciones y de todo el ecosistema del sector.

Con motivo de este 30 aniversario, se ha editado **un logo temporal**, que refleja los tres grandes ejes sobre los que seguirá girando el sector del renting:

- **Electrificación:** El parque de vehículos electrificados se sitúa en 134.000 unidades, el 14% del parque total de renting, de los cuales, unos 46.000 son eléctricos puros.



• **Conectividad:** Se estima que en torno a un 25% del parque de renting está conectado, lo que supone 250.000 vehículos aportando datos para conseguir una movilidad más eficiente, sostenible y segura.

• **Digitalización:** Cada vez hay más empresas colaboradoras de la AER de ámbito tecnológico y digital que se adhieren al ecosistema de renting para ofrecer sus amplias soluciones y servicios. Actualmente ya 40 empresas colaboradoras pertenecen al mundo de la digitalización, el 29% de todos los colaboradores asociados de la AER. La digitalización ha impulsado la automatización de procesos, la gestión online de contratos, el uso de plataformas digitales... aspectos que mejoran la eficiencia en los procesos y la experiencia cliente.

En estos tres pilares se seguirá trabajando, porque representan la visión de un sector comprometido con la innovación, la sostenibilidad y la movilidad segura.

El presidente de la Asociación Española de Renting, José-Martín Castro Acebes, ha valorado así esta efeméride: «*Cumplir 30 años es motivo de orgullo para todo el sector y para todo el equipo de la Asociación. Casi sin darnos cuenta, pero con mucho esfuerzo, el sector ha pasado de ser una alternativa prácticamente desconocida a liderar la transformación de la movilidad en nuestro país. Ahora, toca adelantarse al futuro, como viene haciendo el renting desde sus orígenes, como indicador temprano de tendencias que es. Así, afrontamos todos los retos que están por delante con gran ilusión y, desde la AER, seguiremos trabajando junto con nuestros asociados, colaboradores, instituciones, asociaciones, prensa y todos los actores de la movilidad, para crear un modelo cada vez más centrado en resolver las necesidades de todas las personas*».

[ASOCIADOS AER](#)

[COLABORADORES ASOCIADOS AER](#)

## AER

AER Fundada en octubre de 1995, la Asociación Española de Renting de Vehículos ([ae-renting.es](http://ae-renting.es)) es la organización más representativa y punto de referencia del sector de renting de vehículos en España. Empresas asociadas: Alphabet, Alquier, Arval, Ayvens, Banco Sabadell, CaixaRenting, Covey, Drivalia, Fraikin, Hyundai Renting, Kia Renting, Kinto One, Leasys, Mobilize Lease&Co, Northgate Renting Flexible, Petit Forestier, Santander Consumer Renting y Santander Renting.

Desde diciembre de 2011 también forman parte de la AER sus colaboradores asociados, más de 140 empresas proveedoras del sector, que con sus productos y soluciones apoyan a las operadoras de renting en su oferta de servicios. ([COLABORADORES ASOCIADOS](#) )

**Para más información:**

Asociación Española de Renting de Vehículos



Inma García Ayuso [igarcia@ae-renting.es](mailto:igarcia@ae-renting.es) / Teléfono: 667 520 306

Fátima Escudero Lemus [fescudero@ae-renting.es](mailto:fescudero@ae-renting.es) / Teléfono: 609 085 588